栃木市立藤岡小学校だより 令和元年6月12日発行

^{令和元年6月12日発行} 「「「「「「大」」 「「大」 「大」 校長 黒野篤代

明るく元気なあいさつができ、優しさと向上心をもち、自分から進んで行動できる児童の育成

5月25日に運動会を行いました。当日は、5月とは思えない大変暑い日でしたが、児童のみなさんはその暑さに負けずに精一杯競技に参加しました。「仲間を信じて勝利をつかめ! 令和最初のチャンピオン!」のスローガンの下、赤白、どちらの組も最後まで一生懸命に協力している様子がそこかしこに出ていました。

赤白の応援合戦から始まり、各学年の徒競走、障がい走、 ダンス、団体種目に全力で取り組み、最後の騎馬戦と大玉送り まで素晴らしい演技が続き、温かい声援をたくさんいただいき ました。その声援で更に子どもたちは元気になり、力を発揮で きたことと思います。入学したばかりの1年生ですが、お兄さん、

お姉さんに負けまいと一生懸命に演技をし、6年生はとてもしっかりした態度で下級生を引っ張ってくれました。来賓の皆様も大変感動していらっしゃいました。

そして、前日の準備、当日の片付けをPTAの皆様にご協力いただきました。運動会同様、 暑い中ではありましたが、素早く労を厭わずご協力いただき大変感謝しております。

保護者の皆様、お子さまの体調管理、当日の応援、PTA種目、昼食等、大変お世話になり、ありがとうございました。

PTA奉仕作業ありがとうございました

運動会に引き続き、6月1日(土)に主に3,4年生の保護者の皆様のご協力により、 校庭の庭木の剪定、校舎内と体育館の窓拭きを中心に奉仕作業行っていただきました。普段、子どもたちでは手の届かないところまで丁寧にきれいにしていただき、ありが とうございました。

今回、奉仕作業をしていただき、大変助かりました。今後も、掃除の時間の放送のように「みんなで学校をきれいに」していきたいと思っています。

芸術鑑賞会を行いました

5月30日(木)にらくりん座による芸術鑑賞会を行いました。「らくりん座」は創立69年 を迎える栃木県の那須塩原市にある劇団です。「らくりん座」の舞台を見たことがある、と いう保護者の皆様やご家族の皆様もいらっしゃるのではと思います。会場の体育館は朝早 くから準備していただいたおかげで劇場に大変身。

メインは「あらしのよるに」というこれは木村裕一作のオオカミとヤギの友情をモチーフにした物語でした。前後編あわせて80分の少し長い劇でしたが、子どもたちは時には笑い、感動し、とても熱心に鑑賞していました。最後は体育館の出口で児童のみなさんにあいさつをしていただきました。キャストと音響などのスタッフ、合わせてたった6人で行っていたことも驚きでした。

藤岡小児童の活躍

令和元年度 藤岡地区小学校陸上記録会 (6月5日 部屋小)

O1000m(男子) 2位	〇走り幅跳び(男子)3位
O60mハードル(女子) 2位	〇走り幅跳び(女子)2位
O100m(男子) 2位	〇走り高跳び(女子)3位
O100m(女子) 3位	〇4×100mリレー(女子) 2位
O200m(女子) 1位	



競技だけでなく、あいさつ、応援全てが素晴らしかったです。

令和元年度栃木県自転車競技大会栃木支部予選 (6月7日 西方総合体育館)

- 〇団体 4位
- ○個人 5位入賞 ○努力賞受賞 短い練習期間でしたが、がんばりました。 藤岡小はこの大会に、4年に1度参加します。



お願い

〇自治会の回覧でお願いしましたように、6月22日(土)に資源物回収を行います。 ご協力よろしくお願いいたします。